

[John Vila Acosta](#)



La marcha de los programas materno infantil y de atención al adulto mayor, además de las principales insatisfacciones de la población en servicios de Salud, centraron el mayor interés durante encuentro del Consejo Provincial del Poder Popular en Matanzas.

La doctora Yamira López García, directora de Salud Pública en el occidental territorio, expuso que con respecto al materno infantil la tasa de mortalidad asciende a 6.7 por cada mil nacidos vivos, después de los tres mil 558 nacimientos ocurridos al cierre del 15 de septiembre último.

El propósito radica en cerrar el año 2023 con una tasa de 6.5 por cada mil nacidos vivos, aunque a partir de este último trimestre decrece considerablemente el número de nacimientos, alegó la doctora, quien aclaró que no se trata de un buen registro para una provincia que logró cerrar 2022 con tasa de 5.0.

Ahondó la directiva en que los municipios de Cárdenas, Jagüey Grande y Matanzas incidieron mayormente en la elevación del indicador, mientras la restricción del crecimiento intrauterino, la prematuridad y el bajo peso al nacer constituyen causas fundamentales de los 24 decesos

registrados hasta la fecha.

Explicó que **en el caso de la atención al adulto mayor el sector sostiene un trabajo diferenciado desde las áreas de salud y los consultorios del médico de la familia, además de que prevalecen proyectos como el de la Memoria, para salvaguardar la salud mental, y el Endúlzate la Vida, dirigido a pacientes diabéticos.**

La falta de medicamentos, de trócar y otros materiales de hospitales, el insuficiente servicio de alquiler de sillones de rueda, además de las demoras para recibir el servicio de ambulancia, se incluyen entre las principales quejas de la población en los meses más recientes, argumentó López García.

Lea también: [Saludables, primeros trillizos nacidos en Matanzas en este 2023 \(+Fotos y Video\)](#)

[Mario Sabines Lorenzo](#), gobernador de Matanzas, llamó la atención sobre la gestión dentro de un sector en extremo sensible e indicó prestar especial cuidado a la distribución de los recursos y combatir con más fuerza los desvíos y las actividades ilícitas como reventas en grupos de redes sociales.

En el Consejo Provincial se abordaron otros tópicos de interés como el análisis del comportamiento de la atención a la población, de la ejecución del presupuesto y cumplimiento del plan de la economía al cierre de julio y del cumplimiento de la estrategia local para avanzar en el orden económico y social en el año en curso, entre otros.